
La scorsa settimana , con il comunicato numero 6 ho scatenato una grande ed 
appassionata discussione tra i favorevoli ed i detrattori dei ristori Piede-a Terra.  

Mi sono arrivate molte email e vi confesso che la cosa mi ha fatto piacere , è segno che 
leggete queste righe , che siete pronti a dire la vostra e che in qualche caso , come Angelo 
che ringrazio , volete darci dei consigli per migliorare il nostro lavoro. 
Sappiate che non siamo sordi ai vostri suggerimenti , ed anzi che li valutiamo con 
attenzione per poterli proporre magari nelle prossime gare. 
Stiamo intanto lavorando alacremente su tutti i fronti , con un occhio particolare alla 
situazione dei percorsi. 
E' chiaro che sarebbe utopico parlare di strade lisce come un biliardo e perfettamente 
asfaltate , ma ci stiamo prodigando per sistemare alcuni tratti particolarmente malridotti. 
In ogni caso segnaleremo con attenzione eventuali discese pericolose , curve da 
affrontare con attenzione o tratti stradali che presentano insidie di varia natura. , in un 
tratto , fortunatamente in salita , penserete di essere all'Eroica per come la strada sembri 
fatta ai tempi dell'unità d'Italia. 
Vi preghiamo , pertanto , di fare attenzione alle segnalazioni di gara , e soprattutto di 
rispettare le segnalazioni che vi potrebbero arrivare dal personale presente lungo il 
percorso , ricordate che vigilano sulla vostra sicurezza ed il loro obiettivo è quello che 
possiate trascorrere , senza problemi una sana giornata di sport e svago. 
Un altro argomento di cui ci preme parlare e quelle delle griglie . 
Siccome siamo Italiani , il rispetto delle griglie è figlio del nostro modo di comportarci nella 
vita di tutti i giorni , quindi non è raro trovare nelle varie gare il "furbetto" che scavalca le 
transenne o il prepotente che pretende di entrare in una griglia non di sua competenza. 
La cosa più grave , tuttavia , è che anche coloro che si comportano correttamente , lo 
fanno malvolentieri , convinti che ogni volta sono molti , troppi , quelli che con svariati 
metodi riescono a sopravanzarsi. 
Noi siamo convinti di aver fatto sulle griglie , un buon lavoro con PedaLatium  e 
cercheremo di confermarlo in questa seconda edizione. 
La scorsa settimana , all'insegna della trasparenza , noi della GranFondo Città di Fiuggi 
Valerio Agnoli  abbiamo comunicato via email ai meritevoli della passata edizione (i primi 
30 assoluti sui due percorsi) di averli posizionati in prima griglia per l'edizione 2014. 
Le email sono state spedite ai soli meritevoli  che risultano iscritti al momento attuale , ma 
sarà nostra cura , da oggi in poi , qualora si iscriva uno di essi ,posizionarlo in prima 
griglia. 
Proprio perchè crediamo fortemente nella importanza delle regole e della loro applicazione 
, vi saranno molte persone deputate a vigilare sulla correttezza delle griglie ed a segnalare 
i "furbetti" che potrebbero trovarsi , a causa di questa loro furberia , estromessi dalla 
classifica di gara a causa di una squalifica per comportamento non etico. 
Stiamo preoccupandoci anche dell'aspetto dell'assistenza tecnica a tutti coloro che 
potrebbero avere problemi al momento di partire , a questo proposito i Bike Shop 
Amico saranno disponibili nella location di partenza/arrivo per aiutare gli atleti in difficoltà. 
Stiamo inoltre realizzando un pacchetto che sarà proposto a tutti gli iscritti alla gara proprio 
in collaborazione con i Bike Shop Amico i quali metteranno a disposizione una offerta 
convenientissima per la messa a punto e la manutenzione delle bici degli atleti , non 
perdete quindi questa occasione perchè prevenire è meglio che curare. 
In ultimo vogliamo parlarvi di una nuova iniziativa tecnologica che ci stiamo preparando a 
mettere in campo in collaborazione con KronoService , ovvero la pubblicazione delle 
classifiche provvisorie su uno spazio web consultabile liberamente sul vostro smartphone. 



Man mano che le classifiche usciranno e verranno aggiornate esse verranno 
comodamente messe a disposizione on-line. 
Continueremo , naturalmente , a pubblicarle anche in maniera cartacea per tutti coloro che 
hanno poca dimestichezza con le diavoleria elettroniche o che comunque le classifiche 
preferiscono consultarle in modo tradizionale , magari facendo uno sfottò al compagno di 
squadra che è arrivato dietro. 
Insomma ci stiamo impegnando al massimo per offrirvi una giornata che vi soddisferà sia 
dal punto di vista sportivo che ambientale , e se potete non rinunciate a far 
conoscere Fiuggi anche alla vostra famiglia di sicuro le vostre compagne troveranno 
qualcosa da fare , magari la vostra carta di credito ne soffrirà un tantino ma volete mettere 
avere i vostri cari a tifare per voi !!!!!!  
In ultimo vogliamo segnalarVi che Giovedì prossimo (27 Marzo ) alle ore 17.00  presso 
laChiesa Santa Maria ad Pontem di Fiano Romano  verrà presentata ufficialmente 
l'edizione 2014 di PedaLatium  , vi invitiamo a partecipare numerosi (per i dettagli 
consultate il sito www.pedalatium.com). 
 


